

NEWS LETTER

■ なんばた グールグル ■

Vol. 01

2019. 11

南畑まち Café やもちつき交流会などを開催している、南畑地域まちづくり協議会で、ニュースレターを毎月 1 回発行します。

みなさんは地域の有志で企画された「農バルプロジェクト」をご存じですか？このプロジェクトは南畑地域で頑張っている事業者の方々を応援し、一緒に地域をより元気にしようとはじまりました。南畑まち協ではそのお手伝いをするために、地域の事業者の皆さんをニュースレターでご紹介します。

題して、『なんばたグールグル』。地域内をグールグル巡って、地元の魅力を再発見！第 1 回はこのおふたりを紹介します。



耳つぼ・アロマ・ボディケア

今月の TOPICS

紡縁郷～ぼうえんきょう～

OPEN ※女性専用・予約制

良い縁で故郷のような安らぎを感じていただきたいと「紡縁郷」と名づけました。実は以前、シンガーソングライターを目指していましたが、人の為にもなり自分も楽しめる仕事をしたいとエステの学校に通い、現在の仕事に結びついています。エステから耳つぼ、ボディケアやアロマ、そして漢方の提案もしています。ボディケアとエステの両方をやっているお店は少ないですね。

南畑に引っ越して少したってから開業したので、3年くらいになります。小学生の子どもがいるのですが、南畑はママ友や近所の方がゆったりとしている、穏やかな人が多いという印象があります。

子育て世代が急増しているこの地域で、子育て中のママさんは自分のケアが後回しになってしまう。そんな人々を元気にしたいし、気軽に来てもらえる店にしたいです。疲れている・きれいになりたい・元気になりたい、ご要望に応じて提案していますので、まずはお話ししましょう。



アロマセラピスト
キムラ宏美さん

紡縁郷 🔍



やさいのお菓子 iroiro

OPEN ※予約制



オーナー
石井明子さん

三芳町に住んでいたころ、上富マルシェの発起人の一人として参加したのがきっかけで、地元野菜やお米を使ったお菓子作りを始めました。マルシェには今でも年2回、若い方々が多く来てくれています。元々、お菓子の専門学校に通っていたので、いつかは自分の店を、と思っていました。

店名は、いろいろな種類の材料を使ったお菓子があることから「iroiro (いろいろ)」と名付けました。子どもに野菜をたくさん・美味しく食べてもらいたいという思いで、野菜を使ったお菓子を主に販売しています。小さい子が美味しかったと言ってくれた時は、とても嬉しく、励みになりますね。今はネット販売が主ですが、ゆくゆくは家の敷地にお店をオープンするのが夢です。地域のイベントにも参加して、みなさんに食べてもらいたいです。

農家の方に相談しながら、南畑の旬の野菜やお米を使ってのお菓子作りを研究しています。日々試行錯誤の連続です。

リクエストに応じて iroiro のお菓子を作ります。気兼ねなくご相談ください。



やさいのお菓子 iroiro 🔍

MAP

NEWS LETTER なんばたぐるぐるでは、南畑地域の農業・商業・工業さまざまな事業者を紹介します。また、このレターへの掲載希望者を募集していますので、お店や事業のPRを兼ねていかがですか？ご応募お待ちしております。

掲載希望者募集

◎農業 ◎商業 ◎工業
個人事業主 OK!

EX) 飲食店、食品販売店、農産物直売所、観光農園、園芸店、工芸店、自動車整備関係、理容院・美容院、薬局、建築関係、コンビニエンスストア

★掲載料無料★



■ 南畑地域まちづくり協議会とは…？ ■

地域の少子化を危惧し、南畑住民有志が中心となって、平成 21 年に発足しました。

豊かな農地を残しつつ、住民が安心して住み続けられるまちづくりを目指しています。様々なまちづくり活動を展開していくことで、住みよい地域を自分たちの手で形成していきます。

■ 農バルプロジェクトとは…？ ■

南畑地域の活気と賑わいを作り出すため、南畑地域の食と農を中心とした事業者のネットワークをつくり、農業・商業等の活性化を図るとともに、地域の特色を楽しみながら、地域内外の市民に南畑の魅力を知ってもらおう事業を作り出そうという新しいプロジェクトです。

農バルとは、南畑の特徴である『農ある暮らし』と『バル（人々が集う場所）』をイメージしたものです。

